

Asistencia técnica y recursos

Republic Services ofrece asistencia técnica y apoyo para personalizar los programas y servicios que mejor se adapten a sus necesidades, sean rentables y garanticen el cumplimiento de las regulaciones estatales, incluyendo:

Auditorías de desechos

Nuestros coordinadores de reciclaje realizarán una auditoría de desechos para analizar sus desechos y determinar los niveles de servicio necesarios para maximizar sus oportunidades de reciclaje.

Materiales educativos

Nuestros materiales educativos, incluidos carteles y etiquetas, están diseñados para transmitir claramente al personal y a los inquilinos cómo funciona el programa, y están disponibles en varios idiomas.

Presentaciones y capacitaciones

Nuestros Coordinadores de Reciclaje ofrecerán presentaciones y formación in situ a su personal y sus inquilinos para ayudarles a implementar los programas y resolver cualquier duda.

Apoyo general

Además de las auditorías de residuos y las formaciones, nuestros Coordinadores de Reciclaje están disponibles para responder a las preguntas que surjan, proporcionar consejos y recursos para oportunidades de reutilización y artículos difíciles de reciclar, y ofrecer otro tipo de asistencia técnica in situ.

Participar en los Programas de Recolección de Productos Orgánicos y de Reciclaje no sólo garantizará el cumplimiento de los requisitos del Estado, sino que también puede ser bueno para su rentabilidad.

Para mayores informes acerca de nuestros programas y servicios, visite nuestro sitio web en RepublicServices.com/municipality/Rosemead-ca o llame al 800.299.4898.

También puede visitar calrecycle.ca.gov/organics/slcp para mayores informes acerca de SB 1383



Republic Services
2531 E. 67th St.
Long Beach, CA 90805
RepublicServices.com/municipality/Rosemead-ca



SB 1383: Reciclaje de orgánicos

**Información importante para
negocios y complejos multifamiliares
en la Ciudad de Rosemead**



We'll handle it from here.®

¿Qué es SB 1383?

La Ley del Senado (SB) 1383 exige a todas las ciudades de California que reduzcan las emisiones de contaminantes climáticos de vida corta (SLCP) mediante la reducción de la eliminación de residuos orgánicos en un 75% para el 2025.

Los residuos orgánicos de los vertederos emiten el 20% del metano del estado, un supercontaminante climático 84 veces más potente que el dióxido de carbono. Desviar los residuos orgánicos hacia el reciclaje puede reducir significativamente estas emisiones de la calidad del aire local.

Republic Services está aquí para ayudarle a entender sus responsabilidades, y hacer que sea lo más fácil posible cumplir con la ley estatal SB 1383 suscribiéndose a los Servicios de Recolección de Orgánicos.

Para cumplir la normativa, las empresas y complejos multifamiliares deben separar primero sus residuos orgánicos del resto de los residuos, y luego suscribirse al servicio de recolección

Juntos podemos ayudar al Estado a alcanzar su meta de reducir desechos orgánicos un 75%.



Reciclaje obligatorio de productos orgánicos

A partir del 1º de abril del 2022, todas las empresas y complejos multifamiliares están obligados a reciclar sus residuos orgánicos.

Si es propietario de un negocio o de un complejo multifamiliar, debe desviar los materiales orgánicos del vertedero suscribiéndose y participando en el servicio de recolección de productos orgánicos proporcionado por Republic Services.

Los residuos orgánicos incluyen los residuos de alimentos, el papel sucio de alimentos y los recortes y podas de jardinería.

Si tiene un carrito para desechos de comida solamente, puede colocar los desechos de comida y el papel sucio de comida en bolsas de plástico transparentes. Si tiene un carrito en la acera para residuos verdes y de alimentos mezclados, los residuos de alimentos pueden colocarse en bolsas de papel, pero no se permitirán bolsas de plástico o compostables.

Republic Services proporciona el servicio de recolección de productos orgánicos a los clientes comerciales en base a un programa de tarifas aprobado por la Ciudad de Rosemead. Cada cliente comercial o complejo multifamiliar tendrá que inscribirse en los servicios y pagar las tarifas mensuales correspondientes. Republic Services visitará a todos los clientes comerciales de Rosemead para ayudarles a inscribirse y a ajustar sus niveles de servicio en función de sus flujos de residuos y necesidades de volumen. Favor de llamar al **800.299.4898** para mayores informes.

Las empresas también pueden cumplir en parte donando los excedentes de alimentos comestibles a organizaciones de rescate de alimentos. Comuníquese con Republic Services para obtener más información.



Desechos de jardín/orgánicos

Desechos de jardín

Flores, recortes de hierba, hojas, malas hierbas, pequeños recortes de árboles y maleza, recortes de jardín

Restos de comida

Frutas, verduras, huesos, posos de café, productos lácteos, cáscaras de huevo, pescado, carnes, productos de grano y productos horneados (los residuos de alimentos pueden colocarse en bolsas de papel para ayudar a reducir el olor y mantener la limpieza en el carrito verde de productos orgánicos).

Papel con restos de comida

Cajas de pizza grasientas, platos de papel, servilletas, toallas de papel

✘ No: Bolsas de plástico, bambú, animales muertos, tierra, roca, arena, césped, estiércol o desechos de mascotas, madera (recubierta o pintada), madera de proyectos de construcción, materiales reciclables, carbón vegetal o cenizas, basura

